



© privat

Qualität

Geschmackvolle Einrichtung schaffen

Sabine Maierhofer, Möbel Maierhofer

Das Möbelhaus Maierhofer hilft bei der individuellen Gestaltung des eigenen Lebensraumes. Egal ob es um Küchen, Kinderzimmer, Wohnzimmer oder ein Verbau fürs Badezimmer geht, bei Möbel Maierhofer berate ich als Firmenchefin meine Kunden persönlich. Wichtig ist mir dabei, dass die Auswahl der Einrichtungsgegenstände die eigene Persönlichkeit der Menschen widerspiegelt.

"Mit unserer professionellen Beratung sorgen wir dafür, dass sich Kunden in den eigenen vier Wänden rund um die Uhr wohl fühlen."

Die professionelle Einrichtungsplanung mittels Computer gibt den ersten detaillierten Überblick der ausgefeilten Anordnungen Ihrer ausgesuchten Möbelstücke. Und wie man weiß, zeigt sich die Qualität der Einrichtung neben der Funktionalität meist im Detail: Stabilität, Langlebigkeit der Schubladen, stabile, haltbare Scharniere, hochwertige Beschläge – dies alles bestimmt mit, ob die Liebe zur neuen Einrichtung die erste Euphorie überdauert. Bei Maierhofer Möbeln können sich unsere Kunden sicher sein, dass sie daran lange Zeit Freude haben werden. Denn neben praktischen und funktionellen Aspekten sind wir ebenso auf funktionelle Arrangements von

Möbeln und Accessoires versiert. www.mm1.at
Online seit 16.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)